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１．地域振興 １．地域おこし協力隊について １．平成26年度から採用が開始された地域おこし協力隊員ですが、平

成28年度末で２名が任期満了を迎え、そのうち１名が市内で起業し

定住をされている。その後の地域おこし協力隊員の採用状況と、成

果、課題について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ２．江部乙駅を指し示す道路標識

の設置について 

１．平成25年に窪之内元議員が「国道12号に江部乙駅を指し示す標識

の設置」について第３回定例会で質問されたが、その後の進捗状況

について伺う。 

 

 

 

 

 

 

２．産業振興 １．花観光について １．今年の菜の花まつり、菜の花ウィークは天候や開花時期に恵まれ、

多くのお客様が本市を訪れていた。運営に関わった市の観光部署や

観光協会職員、関係団体の皆様に敬意を表したい。しかし、畑会場

への交通アクセスや誘導方法等全体的に課題が無かったわけでは

ない。市としてはその点、どのように総括されているのか考えを伺

う。 

  また、忘れてならないのは市の花として制定されているコスモス

で、以前、丸加高原伝習館周辺に咲き乱れていたコスモスは見る影

もなく、同時にコスモスまつりも忘れ去られようとしている。今後

コスモスまつりを再開する考えがあるのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．一方で江部乙地域のまちコミ隊を中心とするグループで、一昨年

よりオープンガーデンを開催し、昨年は予想外に二日間で2,000名

もの来場者があり大変な賑わいをみせた。今年も６月29日、30日に

開催予定でいると聞いているが、今後、市の花観光事業として、こ

のイベントと連携などを行う考えがあるのかを伺う。 
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